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Il giorno 11 del mese di febbraio dell’anno 2021 alle ore 19.15, 

su convocazione del Presidente si è riunito in Brescia, nella Sala 

Civica di Via Borgondio 29, il Consiglio di Quartiere Centro 

Storico Nord per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1) Situazione dei parcheggi in via Porta Pile e in Via 

Battaglie a seguito dell’imminente avvio dei lavori di 

ristrutturazione palazzo di proprietà dell’Università 

2) Problematiche relative alla difficoltà di trovare parcheggio 
da parte dei residenti 

3) Aggiornamento distribuzione notiziario Quartiere 
4) Aggiornamento richiesta chiarimenti su nuova modalità di 

fatturazione acqua 

5) Relazione del Presidente e dei Consiglieri su attività 

svolta  

6) Varie ed eventuali 
Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano  

Redige il processo verbale la consigliera Venturelli 

      In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

  

 

I consiglieri vengono sottoposti a disinfezione mani, compilano 

autocertificazione stato di salute e prendono posto distanziati. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, si pone in 

votazione e si approva all’unanimità il verbale della seduta 

precedente (14 gennaio 2021) e si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno.  

 

1)Il Presidente riferisce di avere effettuato sopralluogo con 

Polizia locale (che non era stata informata della situazione) per 

verificare le problematiche relative all’attivazione del cantiere 

su via Porta Pile e Via Battaglie, che prevede chiusura strade e 

eliminazione almeno 13 parcheggi. 

A fronte delle difficoltà che permarranno per almeno due anni, il 

presidente propone di ovviare al disagio dei residenti destinando 

a parcheggio per residenti i parcheggi di via Silvio Pellico. 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X  

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X  

3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959  X 

4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 X  

5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 X     

6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 X       

7 RASHID MD SHAMUAL 03/04/1969   giust 

8 STEFANA ANDREA 12/05/1991 X    

9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X  
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Anche in considerazione delle difficoltà segnalate da molti 

residenti. 

2)i consiglieri ritengono opportuno richiedere che anche i 

parcheggi blu di Via Grazie, Via Marsala via S. Caterina, 

considerato il recente trasferimento degli Uffici del Catasto, 

siano destinati esclusivamente ai residenti, con l’obiettivo di 

limitare al massimo il parcheggio di non residenti all’interno del 

ring e il conseguente transito non necessario di automobili. 

Il Presidente indirizzerà all’assessore competente una nota nel 

merito, richiamando le proposte organiche da tempo presentate per 

la limitazione del traffico e ZTL. 

 

3)Distribuzione Notiziario Quartiere: Quasi terminata. Resta da 

verificare se gli uffici comunali hanno provveduto a distribuzione 

farmacie e edicole. 

 

4) I contatti con A2a Ciclo idrico in merito nuove modalità di 

lettura dei contatori acqua sono tuttora in corso.   

 

5) La Cons. Metelli riferisce delle richieste da parte della coop 

Calabrone per il progetto Save Trip (intervento di prevenzione 

rischio droghe rivolto a giovani e adolescenti). Il Presidente 

verificherà con gli uffici comunali la possibilità di concedere 

uso sede quartiere. 

Le Cons. Metelli e Venturelli riferiscono della partecipazione via 

zoom alla presentazione del programma di attività dell’Ass. 

Politiche giovanili, molto interessante. 

 

6) VARIE ed eventuali: 

 La cons. Peschera riferisce della importante iniziativa “Un 

medico per te”che prevede erogazione di visite specialistiche 

gratuite a persone con reddito ISEE sotto soglia 8000 Euro. 

L’associazione gruppo de Noalter aprirà sportello per raccogliere 

prenotazioni. 

L’arch. Nicole Sandrini, intervenuta brevemente alla riunione, 

preannuncia che verranno a breve consegnate le firme raccolte per 

il mantenimento del Giardino Mediterraneo di Via Carmine. 

 

Il Presidente e la vice Presidente Venturelli riferiscono di avere 

partecipato in data odierna a trasmissione su teletutto 

presentando brevemente il CDQ e le sue attività 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21.00.   

La prossima riunione viene programmata per marzo. 

Letto, confermato e sottoscritto 

         Il Presidente 

                                                  Francesco Catalano 

Il Consigliere che redige il verbale 

                                                 Benedetta Venturelli 


